



Les 4èmes RINER en immersion chez CELIO

publié le 22/03/2022

La semaine dernière, c'était au tour des 4èmes Riner de s'immerger dans une entreprise. Ils sont allés passer 2 jours chez Célio, fabricant de meubles, à La Chapelle Saint Laurent. C'est une étape forte de leur Parcours Avenir. Ils ont pu y découvrir le fonctionnement d'une entreprise, ses locaux, ses dirigeants mais aussi son personnel. Ils ont ainsi visité les différents services et rencontré les salariés. Ils sont passés par l'administration, le bureau d'étude, les ateliers de fabrication, le colisage ... et ils ont pu aller à la rencontre des salariés et des dirigeants sous la houlette de la Responsable des Ressources Humaines. Ils ont posé des questions à toutes les personnes qu'ils ont rencontrées sur leur parcours de formation initial ou professionnel, sur leurs ambitions, leurs ressentis... Ils ont également bénéficié de cours et d'activités sur place proposés par les enseignants et les responsables. Il va falloir maintenant poursuivre le travail en classe, faire les montages vidéos, travailler les visuels, faire des choix et collaborer pour aboutir à une production finale commune qui sera présentée au mois de juin.

